

¿ Queremos ser carne de cañón de guerras del vecino ?

Escrito por Pablo Moctezuma Barragán
Jueves, 21 de Junio de 2012 11:27

¿ Queremos ser carne de cañón de guerras del vecino ?

PABLO MOCTEZUMA BARRAGÁN

NUESTRA CONSTITUCIÓN ES CLARA: Dice el artículo 89 que la política exterior de México se basa sobre tres principios: La no intervención de países extranjeros en otras tierras, la solución pacífica de los conflictos y la autodeterminación de los pueblos. Los Estados Unidos violan todo el tiempo los tres principios referidos y sin embargo los gobiernos del PRI y del PAN se han alineado cada vez más a las políticas yanquis en el resto del mundo, y en nuestro territorio su injerencia crece y ahora tenemos que está en curso un proceso de integración militar con esa potencia agresiva.

¿ Queremos ser carne de cañón de guerras del vecino ?

Escrito por Pablo Moctezuma Barragán
Jueves, 21 de Junio de 2012 11:27

